

L'INSTITUT ACTISCIENCE RENOUE AVEC L'ESCARGOT

L'INSTITUT ACTISCIENCE vous propose « une nouvelle et unique formule enrichie avec de puissants actifs extraits de l'escargot ».

Cette découverte est supposée révolutionner tout ce que l'on pensait savoir sur l'arthrose. Elle est issue de travaux réalisés en 1980 par des chercheurs qui avaient décidé de percer un secret millénaire : pourquoi les douleurs articulaires n'existent pratiquement pas en Crête ? Ils ont conclu que c'est l'escargot, l'un des aliments préférés de la population locale, qui expliquait ce résultat.

L'INSTITUT ACTISCIENCE s'appuie sur le témoignage de M. Guy ROUX, toujours présent dans les bons coups publicitaires : « *Quand je me levais c'était déjà un supplice de lacer mes chaussures. Alors, vous imaginez le reste, une suite de douleurs pour beaucoup de mouvements. Mais ça c'était avant que je connaisse FlexForte.* »

Bien évidemment, aucune preuve scientifique fiable ne vient étayer ces beaux arguments qui ne visent qu'à vous faire déboursier une somme d'argent pour des résultats hypothétiques.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex (contact@arnaques-infos.org)

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)